
令和 5年度 運動会アンケート結果 

 

＜良かった事柄＞ 

・ 子どもの成長を感じることができてとても感動しました 

・ ホームページにプログラムが掲載されていたので、当日確認ができて良かった 

併せて、旗にプログラムが貼ってあったのも良かった 

・ 人数制限が無くなって祖父母も含め家族全員で見られてとても良かった 

・ 乳児は１時間くらいで終わったので良かった 

・ 運動会をとても楽しみにしていて、前日辺りから緊張したりして様々な感情を経験し、心も成長していることに気づき

嬉しく思いました 

・ 優先エリアがあったので、よく見られました 

・ 子どもたちが、テープを持つ役割や、マイクで競技説明したりと、競技以外でも成長した姿が見られて良かった 

・ 競技中の子どもも良かったですが、上の学年の跳び箱を見てテンションが上がったり、拍手する様子を見られて成

長を感じることができました 

・ 音育や体育指導でやっていただいている内容を発表で見られて良かった 

・ 今年は乳児と幼児の全体での実施で人もたくさんいたので盛り上がりを感じました 

・ 太鼓や玉入れで、子どもの配置の入替があってよかった 

・ まだ残暑厳しい時季でもあり園児たちの応援席にテントがあるなど、園児への配慮が良かった 

 

 

＜今後の要望や検討して欲しい事柄＞ 

・ 場所取り禁止の場所や立入禁止の場所に人が入っていて、ルールを守っている人が見えづらくなっているので、注

意のアナウンスがあってもよかった 

➡杭を打つなどして分かりやすいようにします。また必要に応じてアナウンスをいれます 

・ ホームページにプログラムが掲載されたのが直前だったので、もう少し余裕をもって掲載して欲しかった 

・ ホームページに掲載だけでなく、メール配信によっても案内してほしかった 

➡10日前に掲載します。また掲載を急いでメールにてお知らせします 

・ 玉入れ時の途中の園児の移動は、保護者席から見て左右ではなく前後か斜めだと自分の子が見えやすいと思った 

➡皆さんに平等となるよう検討します 

・ プログラムをホームページに掲載するのはペーパーレスの観点からとてもよいことだと思いますが、紙面でも配布し

て欲しかった。➡紙面で欲しい方は、声を掛けていただくようにします 

・ 子どもが門から道路へ飛び出すことがあるので、門に職員を配置してほしかった 

➡職員を配置します 

・ 全体的に時間が間延びしていた感じがしました 

➡スムーズに行えるよう検討します 

・ 受付までの間は入場する門の周辺は人が多くなり混雑するので交通整理する職員を配置するか、受付場所を変更

した方が良かった 

➡職員配置と受付の仕方を検討します 

・ 事前に掲載された子供の配置図と実際の位置が違ったので、位置の確認をして欲しかった 

➡当日は子どもも緊張していたため、配置がかわってしまい申し訳ありませんでした 

 



・ 受付前に並んでいる順番で受付をして頂きたかった、受付前に席をとってよいのであれば周知してほしかった 

（クラス順の受付だったので、後から並んでいる人が先に席を取ることができてしまった） 

➡席は受付後でしたが、競技の都合上早くに受付が必要な学年がありました。その関係で席を取れてしまったのか

もしれません。来年は受付時間を一律としますので改善されるかと思います 

・ 受付が混み過ぎている、また、乳児幼児両方いる場合はどちらかに並べばよかったなど、受付の方法を再検討した

方が良い 

➡受付の仕方、事前のお知らせの仕方を検討します 

・ 受付前に席とりをしていいのであれば、教えてほしかった 

➡受付前に席を取る方に気付かずすみませんでした 

・ 組体操のとき、前列と後列が狭く撮影が難しかったので、園児の入替をしてほしかった 

➡講師とよく相談し検討します 

・ 兄弟児がいるので、たまにはお土産を変えて欲しかった 

➡年齢ごとに合うお土産を準備しております。ご兄弟がいらっしゃるご家庭にとっては重なってしまうことになります

が、本児にとっては初めての物と考えておりますのでご了承下さい 

・ 乳児について、受付から参加競技終了まで１時間くらいかかったので、もう少し早く終われるように組み替えて欲しい

（寝ているお子さんがいたり、１時間抱っこするのも大変なので） 

➡1時間くらいでよかったという意見もいただいております。皆さんに無理なく喜んでいただけるよう検討します 

 

 

※ 沢山のご意見・感想を頂きました。一部しか掲載できませんがご了承ください。 

 

 

回収数 ５４家庭 

 

 

 


